

**4. Beiblatt****Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz.****13. Juli 1949.****376/J****Anfrage**

der Abg. Reisnann, Dr. Neugebauer, Dr. Häuslmayer  
und Genossen  
an den Bundesminister für Inneres,  
betreffend Farbenbummel des CV am 26. Mai 1949 an der Wiener Universität.

-,-.-,-

Anlässlich des Farbenbummels des CV an der Wiener Universität.  
ist es zu bedauerlichen Zwischenfällen gekommen, die vorauszusehen waren.  
Es war klar, dass freiheitlich und wirklich demokratisch denkende Studenten  
Veranstaltungen dieser Art in sehr übler Erinnerung haben und sich provoziert  
fühlen werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn  
Bundesminister für Inneres die nachstehende

**Anfrage:**

1. Ist der Herr Bundesminister bereit zu erklären, welche  
Vorsorgen polizeilicherseits für die Aufrechterhaltung der Ruhe und Ordnung  
bei dieser Veranstaltung getroffen worden sind?

2. Ist es zu einer Vereinbarung mit den Veranstaltern des  
Farbenbummels gekommen und wurde diese Vereinbarung in allen Punkten eingehalten?

-,-.-,-